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INDICAÇÃO Nº 1420/2025

Indica estudo de melhoria na sinalização dos 
pontos de ônibus na Avenida Francisco Vaz 
Filho.

Indico ao Senhor Prefeito Municipal a necessidade de entrar em entendimento 
com o departamento competente para realizar um estudo visando a melhoria na sinalização 
dos pontos de ônibus na Avenida Francisco Vaz Filho.

A sinalização inadequada ou inexistente dos pontos de ônibus dificulta a 
identificação dos locais de embarque e desembarque pelos usuários do transporte público, 
além de contribuir para o estacionamento irregular de veículos nos pontos. A melhoria na 
sinalização, com a instalação de placas informativas e pintura de faixas, pode facilitar a 
utilização do transporte público e coibir o estacionamento irregular.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 7 de março de 2025.

RAFAEL DE ANGELI
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